

MILENIO

TAMAULIPAS

VIERNES

6 de julio de 2018

www.milenio.com

DIARIO® ▶ PERIODISMO CON CARÁCTER

AÑO 28 ▶ NÚM. 257

PROPONEN FONDO PARA POLICÍAS

Empresarios solicitan recursos para enfrentar carencia de equipos **P. 15**



RUSIA 2018

POR LAS SEMIFINALES
El ex chiva Oswaldo Alanís firma con Getafe **LA AFICIÓN**



URUGUAY

VS



FRANCIA



BRASIL

VS



BÉLGICA

PARA HOY

9 Y 13 HORAS, CANALES 2, 4, 7 Y TDN

Proyectos se ubicarán sobre la avenida Faja de Oro y bulevar López Mateos

Aplican 400 mdp a nuevos negocios

- ▶ “Punta Loma” fue anunciado hace meses; se edificará en la colonia Lomas de Rosales
- ▶ Renovarán torre localizada en el sector de la Unidad Nacional en Ciudad Madero
- ▶ AMPI Tampico estima inversión superior a \$6 mil millones en segundo semestre **P. 31**

Ebrard, en SRE

AMLO ya analiza tener seguridad

“Valoro lo que me sugieren; quiero privacidad”, dice **P. 20**

EL ASALTO A LA RAZÓN



Carlos Marín

cmarin@milenio.com

AL MENOS YA LO PIENSA

Lo anticipó antier en *El Asalto...* de tv la próxima titular de Gobernación, Olga Sánchez Cordero: AMLO ya piensa en su seguridad luego de que el tema lo sacó Enrique Peña Nieto en el encuentro del martes en Palacio.

Reflexionó la ex ministra de la Suprema Corte (21 años en el pleno): “Si podía rechazar la protección federal como candidato, como Presidente deberá tener un sistema de seguridad que lo cuide, porque lo que está en juego no solo es su bienestar, sino la estabilidad del Estado”.

La dirigente nacional de Morena, Yeidckol Polevnsky, le dijo ayer a Joaquín López-Dóriga:

“Andrés tendrá que asumir que él *ya no se pertenece*, le pertenece a este pueblo. Que es una institución y de él y de su seguridad depende lo que pase en este país. Tenemos que ponerle seguridad. Todos coincidimos, así que le vamos a echar montón para que tenga seguridad”.

Pero el aludido patatea: “Voy a valorar lo que me están recomendando. Estoy escuchando puntos de vista. Sigo con la idea de no tener seguridad especial para *que me cuiden los ciudadanos, que me cuide el pueblo*”.

Ajá.



OTRA VEZ TULTEPEC. Cuatro explosiones ayer dejaron 24 muertos, entre civiles y servidores públicos, además de 53 heridos, con lo que suman 14 accidentes solo este año en ese municipio donde, como ha documentado MILENIO, los talleres clandestinos de pirotecnia superan en número a los establecidos. Foto: Notimex **P. 26 Y 27**

HOY ESCRIBEN

Carlos Puig, Alfredo C. Villeda, Héctor Aguilar Camín, Esteban Illades, Joaquín López-Dóriga **p. 2/3** ▶ Marco Provencio, Miguel Barbosa, Jairo Calixto Albarrán **p. 4** ▶ Cristina Gómez, Joaquín López **p. 6** ▶ Humberto Zurita Eraña **p. 12** ▶ Armando Fuentes Aguirre *Catón* **p. 15** ▶ Alberto Aguilar **p. 30** ▶ Eddie Gonmar **p. 33** ▶ Susana Moscatel, Álvaro Cueva **p. 37**

enmilenio.com

ENTÉRATE: EJECUTAN AL AUTOR DE ATAQUE CON GAS SARÍN DE 1995 EN METRO DE TOKIO, EN: milenio.com/internacional



ESR EMPRESA SOCIALMENTE RESPONSABLE

\$10.00